
Ｒ１ 学校評価自由記述（保護者）の主なものへの回答Ｒ１ 学校評価自由記述（保護者）の主なものへの回答

１ 学校全般

「先生は、一生懸命です。横手高校らしさの創出が大切です。」、｢ホームページでの情報の発
信により生徒の活動の様子が見られてとても良いです。楽しみにしています。｣等の肯定的意見
をいただきました。

意見・要望等

○情報発信
「メールでの情報発信が遅いため、登校前に行ってほしい。遠くからの通学者への配慮をお願いしたい。」

等の御意見御要望をいただきました。

回答
学校行事等の実施の可否については、天気予報の情報や交通機関の動向等を精査し判断しています。

これからも情報をできるだけ迅速に発信しながら安全な学校運営に努めてまいります。

○施設設備・安全管理
「廊下や体育館の雨漏りなどの話を聞いています。建物が老朽化し、校舎改築の話が進む中、現在の校舎

を補修するにも限界があるのかと感じています。」、「クーラー設置は、不可能なのでしょうか。倒れないか、本当
に心配です。」、「トイレの汚いのをなんとかして欲しい。」等の御意見御要望をいただきました。

回答
施設設備の老朽化については御不便をかけております。教室へのクーラーの設置に関しましては、

小・中学校において順次設置されているところですが、学校としても県に早期の設置を要請していき
たいと思います。高等学校についてはもう少し時間がかかるようです。数年後には新校舎建設になり
ますが、現在の校舎についてもできる限りの対策をしてまいります。トイレについては、３月に清掃
業者による大清掃を実施したところ、汚れとにおいが軽減されました。

２ 教科指導

｢先生方が、一生懸命なのが伝わってきます。大変ありがたいです。｣、｢教科で様々な工夫がされていて、
楽しんで授業を受けているようです。参加型の授業形式などは、意見を発しやすくなれると思うので、生徒達の
将来の為になるであろう事はどんどんチャレンジしてほしいと思います。」等の肯定的意見をいただきました。

意見・要望等

｢小さなテストが多すぎて、勉強が追いつかない。」、｢選択教科の希望者が少数でも授業を開講するべきで
ある。」等の御意見御要望をいただきました。

回答
各教科で大学進学のための学力育成に向けてやや難易度の高い問題にも取り組ませております。こ

れからも生徒の状況を考慮しながら適切に取り組んでいきたいと考えています。人数によっては開講
されない講座があることに関しては、秋田県教育委員会と相談の上で、できるかぎり開講できるよう
にしていますが、１０人未満の場合は難しい面があり御理解いただきますようお願いいたします。こ
れからも生徒の進路目標達成と将来社会で生きる力を育成するため、ベストな方策を探っていきたい
と考えています。

３ 生徒指導

｢いじめなどのウワサは聞こえてこないので無いとのことと受け止めている。｣ 、｢子供の周りにはイジメはなさ
そうで、やはり、横手高校だな、と思いました。｣ 等の肯定的意見をいただきました。



意見・要望等

｢校門前の道路について、信号や見守り等の対策が必要と感じます。｣等の御意見・御要望をいただきま
した。

回答
生徒指導に関しましては、生徒が健全な学校生活を送れるように、これからも適切に対応していき

たいと考えております。校門前の道路の横断については、保護者の皆様や他団体から信号設置の要望
が警察署にも寄せられていて、警察で交通量の調査を実施していますが、設置するかどうかはまだ決まってい
ないとのことです。生徒の登校の安全・見守りについては、これからも職員と保護者・近隣住民の皆様と協力し
ながら実施していきたいと考えています。

４ 進路指導

｢沢山の生徒さんがいる中で、細やかな進路指導、対応に感謝しております。｣、｢担任の先生がきっちり把
握されていて、適切な指導を頂いております。｣ 等の肯定的意見をいただきました。

意見・要望等

｢希望者対象の模擬試験について、部活動との情報の共有が行われていないことがありました。｣等の御意
見・御要望をいただきました。

回答
生徒の進路目標達成に向け、校内の行事を勘案してから進路計画を立案し実施しています。これからも、適

切な進路情報の提供に努めて参ります。

５ 学年・学級経営

｢担任の先生を慕っています。生徒一人一人に応じた指導をして頂き感謝しています。｣、「担任の先生はよ
くして下さっている。高校の先生はもっと事務的かと思っていた。」等の肯定的意見をいただきました。

意見・要望等

｢修学旅行については、もう少し情報提供があっても良かったのではないかと思います。｣等の御意見・御要
望をいただきました。

回答
生徒が安心して登校し学習に集中できるようにこれからも学年経営に努めてまいります。修学旅行について

は事前のＰＴＡでの説明や旅行業者による説明などで周知してまいりましたが、機会あるごとに情報発信に努
めて参ります。貴重な御意見ありがとうございました。

６ 特別活動

｢部活動は、先生方が保護者、生徒に寄り添い丁寧な対応をして下さっているといつも感謝しております。｣、
「御嶽山の登山復活とても嬉しいです。山岳協会、美入野岳友会の皆様に感謝です。」等の肯定的意見をい
ただきました。

意見・要望等

「部活動に関してですが、休養日が守られていない部活があります。｣、「全校登山に関して、もう少し
安全に関する情報を提供してもらえたらと思いました。」等の御意見・御要望をいただきました。

回答
部活動については、毎週水曜日と定期考査前の１週間は部活動を行わない日に設定していますが、

大会前のためやむを得ず休養日を変更して実施する場合もあります。また、全校登山については、本校
の校歌にもある御嶽山に登ることで愛校心とともに校訓である剛健質朴の精神を涵養する行事として、ＰＴＡ、
山岳協会の皆様の御協力により、安全性の確保を十分に行い実施いたしました。おかげさまで、当日は天候に
も恵まれ安全に終えることができました。来年度以降も実施に際しては、生徒や保護者の皆様への情報提供に
努めてまいります。

様々な御意見・御要望有難うございました。




